



PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Quotidienne.

Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$13.15 \$7.35 \$3.75 \$1.30

Le Numéro

Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Hebdomadaire.

Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 75 cts
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.00

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE, MATIN, 16 OCTOBRE 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS HER PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 333 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.

FOR THE BEST ADVERTISING... SEE US AT THE POST OFFICE.

SOMMAIRE.

Un Poète, suite, J. Gentil. Les fils de la reine Victoria. Souvenirs. Le Socialisme, suite, Yan de Lesca. Poésie, suite, Yan de Lesca. Un été à la Grand Ile, suite, Feuilleton. Les Quarantaines, poésie, J. G. Une princesse socialiste. L'Idéal à vingt ans. Recettes et procédés utiles. Mondanités, Chiffon. L'Actualité, etc., etc.

NOTRE GRAVURE.

A part l'Autriche, il n'y a qu'un pays où la coiffure des dragons n'ait subi que des modifications insignifiantes, le pays bien connu pour la stabilité de ses institutions et pour sa haine de changements d'uniforme, c'est la France. Depuis cinquante ans les dragons français portent le même casque. En Prusse la coiffure des dragons a eu bien des avatars. C'est à été pour commencer, le tricorne, à peu près semblable à celui des anglais de 1751, puis le bicorne placé en bataille, puis le casque à chenille. Enfin celui-ci a été remplacé par le casque à pointe (en cuir bouilli) d'un modèle à très peu de chose près pareil à celui de l'infanterie. En Russie, les modifications ont encore été plus profondes. Le tricorne en usage dans la plupart des armées européennes vers 1750 fut remplacé par le disgracieux bonnet en fer-blanc, le casque à mèche héroïque. Celui-ci fut détrôné à son tour par une coiffure d'un aspect assez original: une bombe en cuir bouilli surmontée d'une chenille allant d'une oreille à l'autre. Puis vint le casque de 1812, pareil à celui des Autrichiens et des Prussiens, surmonté d'une crinière taillée en brosse. Il fut remplacé, dès 1818, par le shako, meuble de dimensions extravagantes, ne pouvant être porté que par de fortes têtes. Celui-ci fut détrôné à son tour par le casque de 1840, le même que celui de 1786. Depuis 1881, les dragons russes ont pour coiffure le bonnet fourré, merveilleusement approprié aux rigueurs du climat et qui, pour cela, restera définitivement, selon toutes apparences.

Les journaux parisiens et la prétendue conspiration.

Paris, France, 15 octobre—Les journaux anti-révolutionnaires considèrent la découverte récente d'une conspiration militaire contre le gouvernement comme une pure invention. «Le Figaro» est informé que les généraux s'accordent à déclarer que leur devoir est de montrer une soumission absolue au gouvernement. «Le Gaulois» appelle l'affaire une conspiration sans conspirateurs. Malgré ces dénégations les journaux qui ont annoncé la conspiration insistent sur l'exactitude de leurs informations. «La Petite République Française» fait remarquer que la conspiration n'a pas été officiellement démentie. «L'Aurore» affirme que le gouvernement a été prévenu de l'existence de la conspiration de dix sources différentes, et qu'il possède des preuves documentaires importantes. Il a reçu aussi les dépositions de témoins. D'après «Le Petit Bleu» les généraux engagés dans le complot se sont réunis à Versailles et ont envoyé des émissaires au prince Victor Bonaparte. Mais l'hésitation de la presse les a obligés à s'adresser ailleurs. Le gouvernement, ajoute «Le Petit Bleu», a reçu de nombreux rapports au sujet de la conspiration. L'un de ces rapports appelait l'attention sur l'absence du quartier général d'un commandant de corps d'armée. D'après «La Paix» le prince Victor a quitté Turin le 6 octobre et est arrivé à Bruxelles le 12. Ce journal ajoute que le prince a pénétré plusieurs fois sur le territoire français.

Futur voyage du Président à la côte du Pacifique.

Kansas City, Missouri, 15 octobre—M. Jones, maire de Kansas City, est de retour d'un voyage dans le Kentucky. Hier il a pris part à St-Louis aux fêtes à l'occasion de la visite du président McKinley. Le Président, dit M. Jones, m'a annoncé qu'il visitera Kansas City en juin ou septembre. Son intention est d'entreprendre un voyage à la côte du Pacifique l'an prochain, et il s'arrêtera à Kansas City. Tel est son programme et nous pouvons compter sur sa visite.

Nouvelles d'Orient.

San Francisco, Californie, 15 octobre—Le vapeur Aztec est arrivé aujourd'hui de Hong Kong et de Yokohama par voie d'Honolulu. 723 ouvriers japonais ont été débarqués à Honolulu. Le commissaire de l'Aztec dit que 300 autres ouvriers japonais sont en route et arriveront prochainement à Honolulu. Une lettre datée de Yokohama le 21 septembre apporte les avis suivants: Le nouveau tarif douanier japonais entrera en vigueur, annoncé-t-on définitivement, le 1er janvier 1899. Les droits sur les exportations seront abolis simultanément avec l'application des nouveaux droits d'entrée. La diminution de revenu de 2,500,000 yens sera plus que compensée par l'augmentation des importations, augmentation qui s'élèvera à 10,000,000 de yens environ. Le gouvernement japonais commence à s'occuper sérieusement des réformes dans le système des prisons et le service judiciaire. On affirme que de nombreux prisonniers sont enterrés depuis plusieurs années sans avoir été jugés.

Le voyage des commissaires d'enquête.

Washington, 15 octobre—Les membres de la commission d'enquête sur l'administration du département de la guerre n'ont pas siégé ce matin. Ils ont employé le temps aux préparatifs de leur tournée dans le camp de l'armée. Les commissaires quitteront Washington demain à quatre heures de l'après-midi. Ils se rendront directement à Jacksonville, Floride, où ils arriveront lundi vers midi. Le but de cette visite dans les camps est d'entendre les dépositions d'officiers et autres personnes pouvant jeter quelque lumière sur la conduite de la guerre. Les commissaires accorderont une attention spéciale aux plaintes qui paraîtront fondées. De Jacksonville ils se rendront successivement à Tampa, Atlanta, Annapolis, Huntville, Chattanooga, Knoxville, Lexington, Kentucky, et Middleton, Pennsylvania. Plus tard ils se rendront au camp Wikoff, Long Island. On pense que leur voyage dans le sud durera deux ou trois semaines. Peut-être même durera-t-il

A la caserne de Jefferson.

St-Louis, Missouri, 15 octobre—Le «Post-Dispatch» dit aujourd'hui: Le président McKinley a donné l'ordre de faire de la caserne de Jefferson, près de St-Louis, un poste militaire aussi important que possible. Cet ordre a été donné à Omaha à M. Kletjohn, sous-secrétaire à la guerre, en présence de nombreux citoyens de St-Louis. Cet ordre indique que la caserne de Jefferson sera préparée aussi promptement que possible à recevoir une brigade entière.

Soumission des Indiens.

Washington, 15 octobre—La dépêche suivante est arrivée au département de la guerre: Walker, Minnesota. Tenu conseil aujourd'hui avec plusieurs Indiens contre lesquels des mandats d'arrêt sont lancés. Ils sont prêts à se constituer prisonniers. Pense qu'ils se présenteront mercredi prochain. Signé: W. A. JONES, Commissaire des affaires indiennes.

Bemarques d'un journal espagnol.

Madrid, Espagne, 15 octobre—«La Correspondencia», un journal semi-officiel, attache une grande importance à la séance tenue hier à Paris par les pléipotentiaires de paix. Ce journal dit qu'en outre de la dette cubaine et de l'évacuation de l'île de Cuba la question des Philippines a été discutée. Toutefois, il dit que ce n'est pas probable, attendu que tous les gens impartiaux doivent penser qu'après la signature du protocole les droits et la souveraineté de l'Espagne ne peuvent pas être mis en question.» Continuant, la «Correspondencia» dit: Les Américains sont implacables et ne sont disposés à céder que sur des détails sans importance. Ils ne sont pas disposés à accepter un arbitrage, tandis que l'Espagne est prête à accepter l'arbitrage de la Russie ou de l'Allemagne.

Téléphone à longue distance.

Tacoma, Etat de Washington, 15 octobre—Une ligne téléphonique de Tacoma à San Francisco, avec embranchements sur la Colombie britannique et le Mexique, vient d'être terminée. C'est la plus longue ligne téléphonique dans l'ouest.

Le voyage de l'empereur Guillaume en Orient.

Berlin, Allemagne, 15 octobre—Le départ de l'empereur Guillaume pour l'Orient a soulevé une discussion au sujet de la nécessité de l'établissement d'une régence. A cet égard le «Freisinnige Zeitung» dit: Quand l'empereur et roi de Prusse quitte le pays pour un certain temps, comme dans le cas actuel, une personne dûment autorisée devrait prendre les rênes du gouvernement. Ce journal insiste sur la discussion de cette question au Reichstag. De nombreux journaux importants se déclarent en faveur du projet de régence, tandis que plusieurs journaux conservateurs repoussent cette idée. La constitution de l'empire ne semble pas prévoir l'établissement d'une régence. La présidence de la fédération allemande est dévolue au roi de Prusse, mais rien ne transfère cette dignité à un régent de Prusse. Le Prince Henri de Prusse, qui serait naturellement nommé régent, est actuellement en Chine. A vient ensuite Frédéric Léopold, fils du défunt prince Charles de Prusse, frère aîné de l'empereur Guillaume I, grand-père de l'empereur actuel. Le voyage de l'empereur en Orient sera discuté à la prochaine séance du Reichstag. Dans les cercles gouvernementaux on exprime l'opinion qu'il n'est pas équitable de supposer que l'empereur supportera toutes les dépenses du voyage. On dit que le coût du voyage de Sa Majesté, en dehors des présents, s'élèvera à cinq millions de marks au moins. Les présents au Sultan, aux femmes du harem, etc., coûteront de trois à quatre millions de marks. Et comme le voyage servira, espère-t-on, la gloire et les intérêts de l'Allemagne, on suggère le vote d'un crédit par le parlement pour couvrir les dépenses principales, d'autant plus que l'empereur se verrait autrement dans la nécessité de s'endetter. Les conservateurs ont accueilli favorablement cette proposition faite par des membres du gouvernement, mais les membres du centre ont répondu par un refus formel. L'organe de ces derniers, le «Cologne Volks Zeitung», qui ne goûte pas le caractère protestant ouvertement annoncé de l'expédition, dit: Ce serait trop exiger des Allemands que de leur demander de mettre la main à la poche pour payer les petits régals que feront en Orient les pasteurs allemands et étrangers, les évêques protestants et autres du même acabit. Le «Berlin Neu Este Nachrichten» dit: Si la note doit être payée ce sera par la diète prussienne.

Destruction de Naphté.

Astrakan, Russie, 15 octobre—Sept chalands contenant du naphté ont brûlé aujourd'hui au port de pétrole du district d'Astrakan. Trois personnes ont péri pendant l'incendie. Plusieurs autres ont été blessées.

Le retour de nègres de l'Alabama.

St-Louis, Missouri, 15 octobre—Les cinquante-sept nègres et les quinze femmes et enfants amenés à St-Louis après avoir été chassés de Virden sont nourris temporairement par la municipalité. Ils désirent retourner à l'Alabama mais ils n'ont pas les moyens d'accomplir le voyage. Le maire Zeigenheim dit qu'il demandera à la compagnie de chemin de fer de Chicago, St-Louis et Peoria, qui les a amenés à St-Louis sans argent et affamés, de les emmener de la ville.

Etat critique de Mme Fitzhugh Lee.

Washington, 15 octobre—Le général major Fitzhugh Lee a télégraphié aujourd'hui au général major Greene que l'état de Mme Lee était si critique qu'il ne pouvait pas s'occuper d'affaires. Il a demandé au général Greene de prendre le commandement de la première division du septième corps. Le général Greene part ce soir.

La situation à Jackson.

Jackson, Mississippi, 15 octobre—La situation est plus encourageante aujourd'hui. La température s'est abaissée à 44 degrés la nuit dernière. L'ordre rassurant suivant a été lancé aujourd'hui par le bureau d'hygiène de l'Etat: Bureau d'hygiène de l'Etat du Mississippi. Jackson, Mississippi, 15 octobre. Vu la saison avancée on ne croit pas que des foyers de fièvre jaune puissent se former à des points non infectés. Conséquemment, le comité exécutif du bureau d'hygiène du Mississippi ordonne qu'il soit permis à toutes les compagnies de chemin de fer de rétablir le trafic des voyageurs à tous les points non infectés de l'Etat du Mississippi. Signé: J. F. HUNTER, Secrétaire.

Le rapport officiel établi qu'il y a eu hier 52 nouveaux cas de fièvre jaune et trois décès dans l'Etat du Mississippi.

Le rapport officiel établi qu'il y a eu hier 52 nouveaux cas de fièvre jaune et trois décès dans l'Etat du Mississippi.

Déplacement d'officiers supérieurs.

Paris, France, 15 octobre—Une dépêche spéciale de Paris annonce que la seule conséquence de la conspiration militaire avortée sera le déplacement de plusieurs officiers de haut rang.

Le livre de Meritz Busch.

Berlin, Allemagne, 15 octobre—Au cours d'une interview au sujet du livre de Herr Meritz Busch sur le prince de Bismarck le docteur Schwenger, médecin du défunt homme d'Etat, s'est exprimé ainsi: Je me fais l'écho des sentiments des membres de la famille de Bismarck en disant que tous sont indignés du livre de Herr Busch. Ce livre est non seulement rempli d'erreurs grossières et d'anecdotes fausses, mais il constitue une grave insulte envers le bienfaiteur de Herr Busch. En outre, l'auteur a violé son serment de ne pas révéler des secrets d'Etat et de ne pas publier des documents d'Etat. Et sa description des habitudes privées du Prince est entièrement imaginaire.



DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Une idée ingénieuse des grandes dames de Paris.

Londres, 15 octobre—Les grandes dames de Paris qui sont à la tête d'institutions de charité viennent d'inventer un nouveau moyen d'exciter la générosité du public en faveur de leurs œuvres. Il paraît que les salons de la haute aristocratie qui sont restés jusqu'ici fermés aux étrangers, vont leur être ouverts en considération de dons qu'ils verseraient dans leur caisse. La liste des noms qui ont adopté cet ingénieux expédient comprend ceux de la duchesse de La Rochefoucauld, de la duchesse d'Uzès, de la vicomtesse de Janzé, de la marquise de Casarria. Plusieurs étrangers opulent ont déjà profité de ce privilège, entr'autres plusieurs Américains bien connus. Un Américain qui assistait à l'exposition de tableaux qui a eu lieu chez la vicomtesse de Janzé, a versé 500 francs dans le fonds de secours pour les soldats et marins, victimes de la guerre hispano-américaine. La vicomtesse, cependant, voudrait que toute la somme fut exclusivement consacrée aux Espagnols.

THEATRES.

HOPKINS

ST-CHARLES
Charles E. Davies... G. Grant...
La Hopkins Stock Company
Dans le Drame Comique Domestique
FERNCLIFFE!
Par Wm. Haworth.

FAGAN et BYRON

Dans leur fantaisie féerique
Le "Idie Fancy."
Seconde semaine de...
La Sensation
DU
Moment
TA
LA
PIN
Le Hat Degré De l'Art Terpienorean

PETE BAKER

Le comédien allemand favori
Série de nouvelles vues par

LE BIOGRAPHE

Donnant une représentation de \$1.50 pour les prix suivants:
Le Parquet entier... 30c
Les Baignoires... 20c
Ces prix ne sont pas réservés. Prenez le siège que vous voulez.

LE TULANE QUARTER

Engagement de
Mr N. C. GOODWIN
Mlle MAXINE ELLIOTT
Présentent pour la première fois en cette ville une pièce originale en quatre actes intitulée
NATHAN HALE,
Une Comédie Romantique par Clyde Fitch

THEATRE CRESCENT

CE SOIR ET TOUTE LA SEMAINE
Matinées—Mardi, Jeudi et Samedi, à midi
Al. G. Field Minstrels.
14ème Tournee Annuelle—14me
Le plus Grand, le plus Ancien et le Meilleur de Minstrel Shows
Plus Grand en Toutes Choses que Tous les Autres
Tient ses Week-Ends à la Salle.
La semaine prochaine—KELLY & MARON.

GRAND OPERA HOUSE.

Troisième semaine de la
Greenwall Stock Co.
Dans la pièce de Dion Boucicault,
LED ASTRAY.
Prix... 10-25-50-75c
Matinées de Baignoires Mercredi et Samedi
25c dans toutes les parties de la salle.
Dimanche, 23 octobre—THE GREAT UNKNOWN, de Daly.

Le partage du montant des prises de guerre.

Charleston, Caroline du Sud, 15 octobre—Le juge Brawley, de la cour de district des Etats-Unis, a rendu aujourd'hui un jugement établissant que chaque membre de l'équipage d'un navire de guerre a droit à une part proportionnelle du montant des prises. Cette question avait été soumise au tribunal en conséquence des réclamations de l'équipage du croiseur auxiliaire Yale, qui prétendait que les hommes régulièrement enrôlés dans la marine avaient seuls droit à une part du produit de la vente du vapeur Rita, pris au large de San Juan.

M Hyslop sauvé.

New York, 15 octobre—Une dépêche annonce que M. John Hyslop, le maître du Yacht Club de New York, est sauvé du naufrage du Mohagan.